



Síntesis de medios

23 de julio de 2025

Primeras Planas

Van contra extorsión y retan con bloqueos

"Redadas de Donald Trump son racistas y devastadoras"

Gobierno federal apoya la cacería contra Hernán

México se blindo ante "riesgos" epidemiológicos por el Mundial

Urge Sheinbaum a repatriar presos de Alcatraz de los caimanes en EU

Política de Trump abate cruces a 6% y detona capturas sin antecedentes 1,235%

Negocian acuerdo aéreo con EU

Explosiones

¡Hay portero!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Afectación de marcha fue mínima, dice SSC

La SSC defendió el protocolo implementado durante la movilización del domingo en contra de la gentrificación y aseguró que las afectaciones por los actos vandálicos fueron mínimas. El titular de la SSC capitalina, **Pablo Vázquez**, descartó que se reprimiera a los participantes de la marcha. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) sin mención: [El Universal](#) / [Ovaciones](#)

“La regulación de rentas no ahuyentará inversión”

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que la regulación de las rentas como medida para enfrentar la gentrificación en la CDMX "no ahuyentará" las inversiones inmobiliarias, y adelantó que en agosto presentará la Iniciativa de Ley de Rentas Justas, Razonables y Asequibles. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Economista](#) / [+ Chilango](#) / [Diario Imagen](#)

Balto, Cali y Sori se integran a la unidad canina de la Policía

Tres nuevos binomios caninos se integran a la Unidad Canina de la **PBI**. Su misión será detectar drogas, explosivos y personas atrapadas en estructuras colapsadas. Su entrenamiento está enfocado en identificar sustancias ilegales de forma precisa y rápida, siempre con el juego como base, comentó uno de los entrenadores de la unidad de la SSC. "Balto", "Call" y "Sory" se suman a este grupo de élite de la Policía capitalina, quien ha trabajado con perros desde hace más de 14 años. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Solicita a la **SSC** apoyo en caso de un ciberdelito. Contáctanos vía telefónica en el 555 208 9898. [Reforma](#)

Hallan a menor extraviada

Una adolescente fue reunida con su madre en instalaciones de la Línea 5 del STC Metro, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, en la estación de La Raza, una usuaria solicitó a los oficiales comisionados a brindar seguridad y vigilancia en el área de andenes a localizar a su hija a quien había perdido de vista. En la estación Misterios los agentes localizaron a la menor, quien fue resguardada. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

23 de julio de 2025

Y estalla rosticería; hay 2 heridos

Dos hombres resultaron heridos con quemaduras de segundo y tercer grado en aproximadamente 65 por ciento del cuerpo, tras la explosión al parecer por acumulación de gas en el establecimiento pollos Río ubicado en la esquina de Sombrerete y Diagonal Patriotismo, colonia Hipódromo Condesa, en Cuauhtémoc.

Elementos del Agrupamiento Zorros de la SSC informaron a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, que lograron el rescate del trabajador de la pollería que se encontraba en el sótano del local.

[Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a un hombre durante venta de auto

Un hombre fue asaltado y asesinado tras la venta de un auto ofertado por redes sociales. La víctima fue citada en calles de la colonia Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa. Al sitio acudieron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras un operativo lograron ubicar una de las motocicletas en las que escaparon y detuvieron a uno de los tres responsables. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detuvieron al atacante de una mujer

Un hombre fue detenido por **elementos de la SSC** tras lesionar en la cabeza a una mujer, al golpearla con una botella de vidrio en calles de la alcaldía Tláhuac. La agresión ocurrió en la esquina de las calles Nuevo México e Hidalgo, en la colonia Barrio San Agustín del Pueblo San Andrés Mixquic. [Excélsior](#) / [Basta](#)

Chamaco plomea a otro

Un menor de edad se quedó con el ardor de perder una pelea que tuvo con su contrincante días antes, por lo que buscaba desquitarse, le disparó directamente al rostro al otro menor, que cayó de inmediato en el pavimento de la calle Ejército No.8, colonia Ejército de Oriente. **Los agentes del sector Oasis** no encontraron el arma con la que disparó, pero al ser identificado por los testigos del hecho violento lo llevaron a la sede de la FGJCDMX para responder por su crimen. [El Gráfico](#)

Despliega operativo

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, dio el banderazo de salida al operativo "Verano Seguro" para patrullar en las colonias con alta incidencia delictiva y evitar el robo a casa habitación. En el deportivo El Zarco, Lozano ordenó este despliegue policial, donde estuvo acompañado por integrantes de su gabinete, así como elementos de la **SSC**, la GN, la Marina, elementos de Protección Civil y trabajadores del programa Siervos GAM. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Acción Nacional propone crear Policía Ambiental

En la CDMX hay más de 87 mil hectáreas de suelo de conservación; sin embargo, estos espacios corren peligro debido a un grupo de personas que se apoderaron de las tierras, por lo que es indispensable una fuerza especializada dedicada a proteger las áreas de valor ambiental, aseveró el PAN. César Vale Ramírez, secretario de comunicación del PAN local, destacó que exigen al Gobierno capitalino crear una Policía Ambiental, una fuerza especializada dentro de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para proteger el suelo de conservación y ponerle un alto a los paracaidistas. [24 Horas](#) / [Basta](#)



A 10 días sin Amelí sigue su búsqueda en el Ajusco

A 11 días de la desaparición de Ana Amelí García, la joven desaparecida en una ruta de senderismo en el Ajusco, su familia exige a las autoridades acelerar y ampliar la búsqueda, que se ha extendido a carreteras federales y salidas de la CDMX. El comisionado de Búsqueda de Personas de la CDMX, Luis Gómez Negrete, afirmó que sigue su búsqueda y se ha contado con la participación de 941 elementos desplegados el fin de semana para dar con su paradero. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#)

Columna El Cristalazo: El gobierno tolera encapuchados / Rafael Cardona

Para un gobierno cuya estrategia de conquista del poder se cimentó en la presencia callejera resulta antinatural actuar en contra de grupos encapuchados, violentos y mercenarios. Un claro ejemplo fue la movilización para conmemorar el 53 aniversario de la masacre del 2 de octubre de 1968, un grupo de alrededor 80 personas cubiertas del rostro y vestidas de negro realizó a su paso pintas a mobiliario público y fachadas de negocios, rompió cristales, aventó cohetones, petardos y bombas molotov y agredió a **elementos de la SSC** con martillos, piedras y explosivos, en estos hechos no hubo detenidos y si los hubo fueron liberados en horas. [La Crónica de Hoy](#)

Columna En Privado: Retales / Joaquín López-Dóriga

Obstinación. Insiste Clara Brugada en que la **policía** de su gobierno permitió, al no actuar, la vandalización del Museo Universitario de Arte Moderno y la librería Julio Torri por respeto a la autonomía universitaria. Esa salida no le alcanza ante la gravedad del hecho y la impunidad otorgada. [Milenio](#)

Columna Línea 13: Viene la tercera marcha contra la gentrificación

Ahí viene la tercera marcha contra la gentrificación en la capital y, de acuerdo con los organizadores, la movilización será del Hemiciclo a Juárez a la embajada de EU. Muy seguro, también estarán presentes los grupos que han generado violencia en las pasadas manifestaciones, por lo que las autoridades están obligadas a evitar que se repitan las escenas vividas. El secretario de Gobierno, César Cravioto, señaló que se trata de grupo de provocadores y acusó a la oposición de instigar en contra de la administración local. La anterior, argumentaron que la **policía** no puede entrar a la UNAM, donde causaron desmanes. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Voraz incendio en la San Rafael

Se registró un incendio por un posible corto circuito en un condominio ubicado en calle Guillermo Prieto, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, el cual se concentró en dos departamentos, lo que ocasionó una fuerte movilización de Bomberos, Protección Civil y paramédicos del **ERUM**. No se reportaron heridos, solo daños materiales. [Basta](#)

Asesinan a plomazos a un hombre en una vecindad

Un hombre fue asesinado con un arma de fuego a quemarropa en una vecindad de la colonia Daniel Garza, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Dos hombres llegaron en una motocicleta y lo persiguieron hasta atacarlo justo en un pasillo del inmueble. Policías acordonaron no sólo la calle más cercana, también un patio aledaño a la vecindad. La **SSC** no reportó la detención de alguna persona relacionada a este homicidio, personal de la FGJ inició la carpeta de investigación por homicidio doloso. [La Prensa](#) / [El Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

23 de julio de 2025

Sistema Penitenciario

Visibiliza con trazos

Marco "Duek" González utiliza el arte urbano para visibilizar la desaparición de su hermana Fanny desde hace tres meses, en los límites de las alcaldías Tláhuac y Milpa Alta y exigir la localización con vida. Junto a Fanny y otros artistas urbanos, González realizaba murales en **reclusorios** y orfanatos, siempre buscando causas sociales, ahora la consigna la vive en carne propia y las emociones son diferentes. [Reforma](#)

Queman con agua caliente a reo y muere

Una persona privada de la libertad murió en el Hospital Rubén Leñero, luego de que otro hombre también preso en el **Reclusorio Preventivo Varonil Sur** le lanzara agua hirviendo sobre el cuerpo. Familiares del convicto fallecido narraron a las autoridades que, en diferentes ocasiones y durante las visitas, les había comentado que tenía diferencias con otros reclusos porque le pidieron que "trabajara" para ellos como extorsionador. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Cártel inmobiliario en Benito Juárez cuenta con 55 investigaciones

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo respaldó la propuesta para crear una comisión especial en la Cámara de Diputados que investigue al cártel inmobiliario. Dijo que si el Congreso federal desea revisar el caso "hay bastante sustento" en las indagatorias realizadas por la Fiscalía de la CDMX en torno al tema, en particular con gobiernos del PAN en Benito Juárez. La Fiscalía capitalina informó que cuenta con 55 carpetas de investigación abiertas relacionadas con el cártel inmobiliario en Benito Juárez, que involucran tanto a funcionarios públicos como a particulares. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

